

Cuba junto a Venezuela



Por Pedro Martínez Pírez

Contundente ha sido durante el mes de febrero el respaldo de Cuba a Venezuela, nación que hace frente a una virulenta campaña encabezada por los Estados Unidos, secundada por gobiernos aliados de Washington y por el Secretario General de la OEA, el ministerio yanqui de colonias.

Los ministros venezolanos de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza y de Cultura, Ernesto Villegas, así como Adán Chávez, Presidente de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional Constituyente y Gobernador del Estado de Barinas, han recibido en estos días en La Habana muestras fehacientes de la solidaridad de Cuba con la causa de la Revolución Bolivariana.

La Cancillería cubana condenó energicamente, por constituir una intromisión inaceptable en los asuntos internos de Venezuela, el pronunciamiento de un grupo de países del Hemisferio emitido el 13 de febrero en Lima, que decidió reconsiderar la participación del presidente Nicolás Maduro en la Octava Cumbre de las Américas, la cual debe celebrarse el próximo mes de abril en la capital peruana.

Cuba ha criticado fuertemente al titular de la OEA, Luis Almagro, uno de los elementos integrados a la trama contra Venezuela, y también ha rechazado declaraciones injerencistas del presidente Dónald Trump contra los gobiernos de Caracas y La Habana.

El ministerio cubano de Relaciones Exteriores también alertó en días recientes sobre el mensaje de arrogancia y desprecio con que el Secretario de Estado de Estados Unidos, Rex Tillerson, inició su

reciente gira por algunos países de América Latina, en lo que constituye un regreso de Washington a la vieja política de la Doctrina Monroe.

Por estos días también se han recordado los lazos de amistad entrañable entre Fidel Castro y Hugo Chávez, así como la histórica frase de José Martí del 27 de julio de 1881: “Déme Venezuela en que servirla; ella en mí tiene un hijo”.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/155504-cuba-junto-a-venezuela>



Radio Habana Cuba